

Cuba écrase la Colombie avant d'abandonner le tournoi préolympique de baseball des Amériques



Le jeune lanceur Brian Chi a remporté la seule victoire de l'équipe cubaine au tournoi préolympique des Amériques.

La Havane, 3 juin, (RHC)- Cuba a écrasé la Colombie 16 à 3 avant d'abandonner le tournoi préolympique de baseball des Amériques.

C'était un match de pure formalité par lequel les deux équipes ont pris congé de la qualification sur la route des JO de Tokyo, cet été.

L'équipe cubaine a pourtant vécu sa meilleure journée du tournoi au stade Ballpark de West Palm Beach, en Floride, après avoir dû s'incliner devant le Venezuela et le Canada, dans les deux cas par 5-6.

La victoire de Cuba est allée à la fiche du jeune lanceur droitier Brian Chi.

Ainsi, Cuba a terminé à la troisième place du groupe B, avec un bilan d'une victoire et deux défaites, au-dessus de la Colombie (0-3) et derrière le Venezuela (3-0) et le Canada (2-1), équipes qui affronteront le Super Round aux côtés des Etats-Unis (2-0) et de la République Dominicaine (2-1), leaders de la clé A.

Ce tournoi de qualification offrira au champion un billet pour les Jeux de Tokyo, tandis que les deuxième et troisième places obtiendront le droit de participer au tournoi mondial préolympique prévu dans la ville mexicaine de Puebla, du 22 au 26 juin.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/259560-cuba-ecrase-la-colombie-avant-dabandonner-le-tournoi-preolympique-de-baseball-des-ameriques>



Radio Habana Cuba